



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/64518

01/10/2021

158313

AUTOR/A: REGO CANDAMIL, Néstor (GPlu)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que con fecha 23 de septiembre de 2021 el Colegio de Comisarios de la Comisión Europea ha iniciado un procedimiento de infracción contra España, remitiendo una Carta de Emplazamiento sobre el contrato de concesión de la autopista AP-9.

En estos momentos se trabaja en remitir las observaciones para colaborar plenamente con la Comisión.

Madrid, 03 de noviembre de 2021